

# CANADA-REVUE

POLITIQUE — LITTÉRATURE — THÉÂTRE — BEAUX-ARTS

V. I. V

MONTREAL, 1er JANVIER 1894.

No. 1

## A MONSIEUR JOSEPH TASSE, SÉNATEUR

M. Joseph Tassé, Sénateur, persiste, pour des raisons politiques que nous comprenons fort bien, et qui ne trompent personne, à dire que le CANADA-REVUE est rédigé par M. Marc Sauvalle.

Je suis le premier à regretter le départ de M. Sauvalle, mais chez nous nous avons du cœur, et nous comprenons que les devoirs envers la famille doivent primer toutes les autres considérations. On offrait à M. Sauvalle une position lucrative à la *Patrie*. Monsieur Sauvalle avait une famille à faire vivre, et j'ai été le premier à dire à mon ami qu'il ne pouvait pas refuser cette position. D'ailleurs, il ne manquait pas chez nous d'écrivains de talent, pour combler ce vide; parce que tous les amis du CANADA-REVUE sont des gens convaincus qu'ils

font une œuvre méritoire en tâchant d'arracher le Canada français des mains des vampires qui le sucent.

Monsieur Sauvalle s'est retiré le 1er septembre dernier de la rédaction du CANADA-REVUE, et il a publié, à cette occasion, sous sa signature, une lettre d'adieu absolument catégorique.

Depuis son départ, le CANADA-REVUE est rédigé par un comité de collaborateurs, dont la *Semaine Religieuse* a hautement apprécié le talent et reconnu le dévouement, mais qui se tiennent scrupuleusement à l'écart de la politique et des politiciens.

Au revoir, Monsieur Joseph Tassé, Sénateur. Nous n'avons pas le temps de vous en dire plus long aujourd'hui, mais vous ne perdez rien pour attendre.



A. FILIATREULT.